

明倫小だより

No. 6

令和5年9月29日 発行

《10月の生活目標》
「進んで行動しよう」

糠内学園幕別町立明倫小学校



明倫小学校の教育目標

よく考える子ども

みんなで助け合う子ども

さいごまでがんばる子ども

特性を生かし、地域と一体となり

「子の成長」を通して地域から

信頼される学校づくり

後期の学校活動がスタートします！

4月に始まった今年度ですが、9月末をもってちょうど半分が経過します。明倫小学校では、前期後期の2期制となっており、10月から後期の活動がスタートとなります。そのことに伴いまして、本日子どもたちは、前期の学習の記録である「あゆみ」を持ち帰りました。ここまでの半年間で子どもたちにどんな力が身についたのか、何ができるようになったのか、その力をどのように使うことができるか、という観点で評価させていただいております。子どもたちの今後のさらなるがんばりや成長につながるように、ぜひ、その結果を褒め、励ましていただければと思います。併せて「あゆみ」には今年度の体力テストの結果についても記載しております。昨年と比べて子どもたちの伸長を数値で実感していただければと思います。

後期にも学習発表会をはじめ、いろいろな行事が予定されています。もちろん、日常の授業もそうですが一つ一つの取組を大切にしながら、子どもたちと共に楽しく、そして日々の成長が感じられる学校生活となりますよう私たちも努めてまいります。

これからホドコテヨス！、よろしくお願いいたします。
マラソン記録会に向けての練習



楽しかった秋祭り

9月5日の宵宮祭、6日の本祭りで行われた明倫秋祭り、4年ぶりの本格的な開催となりました。お祭り前から子どもたちも豊年踊りの練習や神社の灯籠づくりなどに取り組み、そして迎えた2日間、本当に楽しそうに過ごしていました。宵宮祭の屋台で食事をしたり、ゲームをしたり、抽選会でワクワクしたり、大迫力の花火を見たり…。本祭りでは、パークゴルフ大会から始まり、神社でのおみこし、相撲大会と、忙しくも充実した2日間だったと思います。4年ぶりということもあり、中には初めて体験することもたくさんあったかもしれませんが、いろいろな催しに参加して楽しい思い出作りができました。今後もこのように公区のみなさんとたくさん交流できますことを願っております。



南幕集合学習

9月14日に、糠内小学校との集合学習を明倫小で行いました。今回の学習内容は、低学年は自己紹介クイズ



に始まり算数と音楽、中学年は外国語の学習で英語で自己紹介をしたり体育ではドッジビーを楽しんだり、高学

年は体育でドッジボールを行った後、自分たちで企画したゲームで楽しみました。今年度2回目の集合学習ということも



あり、みんな打ち解け合ってとても楽しそうでした。どの学年も普段できない人数での活動ということもあり、良い体験ができたひと時だったと思います。次回、またみんなで集まれる機会が楽しみです。

陶芸が完成

毎年取り組んでいる陶芸制作ですが、このたび、白樺大学陶芸科のみなさんのご協力により今年の作品が完成しました。今回は、釉薬付け（色塗り）も体験でき、子どもたちの喜びもひとしおだったのではないのでしょうか。白樺大学のみなさん、ありがとうございました！



10月の主な学校関連の行事予定

| | | |
|----|---|------------------|
| 1 | 日 | 開校記念日 |
| 2 | 月 | 全校集会 |
| 3 | 火 | 視力検査 C I R |
| 4 | 水 | |
| 5 | 木 | マラソン記録会 |
| 6 | 金 | 就学時健診 クラブ |
| 7 | 土 | |
| 8 | 日 | |
| 9 | 月 | スポーツの日 |
| 10 | 火 | C I R |
| 11 | 水 | 研修日 |
| 12 | 木 | |
| 13 | 金 | マラソン記録会（予備日） 児童会 |
| 14 | 土 | |
| 15 | 日 | |
| 16 | 月 | 授業参観日 |
| 17 | 火 | C I R 職員会議 |
| 18 | 水 | 高学年宿泊学習 低学年生活科見学 |
| 19 | 木 | 高学年宿泊学習 4年生社会科見学 |
| 20 | 金 | |
| 21 | 土 | |
| 22 | 日 | |
| 23 | 月 | |
| 24 | 火 | C I R |
| 25 | 水 | 研修日 |
| 26 | 木 | |
| 27 | 金 | 児童会 |
| 28 | 土 | |
| 29 | 日 | |
| 30 | 月 | |
| 31 | 火 | C I R |

